



## *Día del amanecer*

Bajo la advocación del «Día del Amanecer», conmemoremos en España la histórica fecha del 3 de Agosto, en que tuvo lugar la salida de Colón del Puerto de Palos para descubrir el Nuevo Mundo.

Habían rechazado varios soberanos europeos la empresa de Colón, que solo fué aceptada por los Reyes Católicos. Requería un esfuerzo que no podían llevar a cabo ni Inglaterra, que acababa la guerra de las «Dos Rosas»; ni Francia, que terminaba de salir de una serie de luchas interdas; ni Portugal, donde las conquistas africanas restaban toda capacidad colonizadora de más altos vuelos.

Tras de vencer no pocas dificultades, salieron de Palos esas tres carabelas que han pasado a la Historia con los gloriosos nombres de «Santa María», «La Pinta» y «La Niña». El prestigio de los hombres que formaban la expedición, de sobra conocidos en todos los mares, hizo que se alistasen en ella

expertos navegantes, que dieron cima a una empresa cuyo fin no había de ser la codicia de riquezas—antes bien empobreció a España—sino metas más altas, como son el haber formado el más grande bloque cultural del Mundo, y realizar en contraposición con la codicia de otros países colonizadores, el pensamiento de la Reina Católica de «ganar almas para Dios y sus súbditos para la corona».

Hoy, a tantos años de aquel hecho trascendental de alumbrar un nuevo Mundo, España contempla gozosa la prosperidad de sus naciones hijas, que por llegar a su madurez política se separaron de la Madre Patria. Pero hoy más que nunca el bloque hispánico, que comenzó a fraguarse en ese Día del Amanecer, se mantiene enhiesto y unido, enseñando al Mundo la maravillosa lección del cariño entrañable que lleva consigo la sangre española.

---

Lo difícil no es siempre lo heroico y lo bello, y sin embargo, lo difícil es lo falangista. El que no sepa sacrificar lo gallardo a lo eficaz para la Falange, no sirve para la Guardia de Tranco.